

WARTA

Dandim Klaten Turun ke Lapangan Atasi Daerah 3T

Budiyanta - KLATEN.WARTA.CO.ID

Nov 29, 2022 - 15:30



Dandim Klaten Turun ke Lapangan Atasi Daerah 3T

Klaten – Komandan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han. yang di damping Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLIV Koorcab Rem 074 PD IV Diponegoro Ny. Dyah Bambang Setyo Triwibowo

melaksanakan kegiatan Bakti Sosial di wilayah 3T (Terpencil, Terluar dan Terisolir). (29/11/22)

Bakti sosial yang dilakukan Komandan Kodim 0723/Klaten adalah sosialisasi dan penyuluhan Stunting, Pembagian sembako dan nasi Kotak serta pengobatan gratis yang dilaksanakan di Desa Pogung Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten.

Pada kesempatan tersebut Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han. mengungkapkan bahwa kegiatan bakti sosial tersebut untuk membantu meringankan beban yang dirasakan masyarakat Desa Pogung, selain itu juga sebagai upaya untuk mewujudkan kemanunggalan TNI dan Rakyat.

“Kami akan selalu hadir ditengah tengah rakyat dalam keadaan apapun, baik suka maupun duka, kegiatan ini adalah salah satu upaya kami untuk membantu kesulitan rakyat, semoga bermanfaat, “kata Dandim Klaten.

Sementara menurut Camat Cawas Drs Muh Prihadi, M.S.i sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Kodim 0723 Klaten. Sebulan yang lalu juga dilaksanakan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) di Desa Pogung yang melibatkan TNI dalam hal ini Kodim 0723/Klaten yang bersinergi dengan warga untuk mengecor jalan.

“Kami sangat berterimakasih kepada Komandan Kodim 0723 Klaten, kegiatan bakti sosial ini sangat berarti bagi warga kami, bantuan sembako dan pengobatan gratis ini sangat bermanfaat bagi warga desa Pogung, semoga ini menjadi berkah dan amal kebaikan bapak bapak TNI,” ungkap Drs Muh Prihadi, M.S.i.

Pada kegiatan tersebut turut hadir mendampingi Komandan Kodim 0723/Klaten, Camat Cawas Drs Muh Prihadi, M.S.i., Danramil 20 Cawas Kapten Inf Sujita, Kapolsek Cawas, Pasiter Kodim 0723 Klaten, Kepala Desa dan masyarakat Desa Pogung serta pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLIV Koorcab Rem 074 PD IV Diponegoro. (Red)